



## COMMUNIQUÉ

---

DE : Service à la clientèle

À : Tous les clients du 2001, avenue McGill College, Montréal

DATE : Le 21 septembre 2018

OBJET : Travaux de construction de la station McGill du REM

---

Madame, Monsieur,

La présente est pour vous informer que des travaux de construction de la future station McGill du Réseau Express Métropolitain (REM) sont présentement en cours sur l'avenue McGill College, entre la rue Sainte-Catherine et le boulevard de Maisonneuve, et ce, **pour une période d'environ 4 mois**. Ces travaux seront réalisés majoritairement du lundi au vendredi, entre 7 h et 19 h et occasionneront de la poussière et du bruit (voir détails en pièce jointe).

Pour toute question, n'hésitez pas à communiquer avec le service à la clientèle par courriel au [sac@cominar.com](mailto:sac@cominar.com) ou par téléphone au 514-337-8151.

Vous remerciant de votre habituelle collaboration, nous vous prions de recevoir, Madame, Monsieur, nos plus cordiales salutations.

*Faisons affaire ensemble*



## COMMUNIQUÉ

---

FROM : Customer Service

TO : All clients of 2001 McGill College Avenue, Montreal

DATE : September 21, 2018

SUBJECT : Construction work of the McGill's REM station

---

Madam, Sir,

This notice is to inform you that construction work of the future McGill station of Réseau Express Métropolitain (REM) is currently ongoing on McGill College Avenue, between Ste-Catherine Street and De Maisonneuve Boulevard, **for approximately 4 months**. The work will mainly be done from Monday to Friday, between 7:00 A.M. and 7:00 P.M. and will cause dust and noises. (Please see English version of the official notice on the web site [rem.info/en/works-info](http://rem.info/en/works-info).)

Should you have any questions, do not hesitate to contact our Customer Service Centre by email at [sac@cominar.com](mailto:sac@cominar.com) or by phone at **514-337-8151**.

We thank you for your precious cooperation.

Best regards,

*Let's Do Business Together*